

■ Que renuncie Uriel Carmona, pide Asamblea de Pueblos

Reclaman mujeres a fiscal indolencia ante feminicidios

■ Hay un mensaje de permisibilidad a la violencia extrema contra mujeres, acusan

DULCE MAYA ■ 6, 7

ATENCIÓN REAL A MUJERES



El gobernador Cuauhtémoc Blanco aseguró que su gobierno atenderá las recomendaciones de la Alerta de Violencia de Género (AVG) emitida por el gobierno federal durante la administración de Graco Ramírez y que a la fecha no se han cumplido. Además, impulsará empresas para mujeres que han sufrido violencia de género y se contará con corredores seguros. ■ Foto: Cortesía

MUJERES, MUJERES



Gloria Palomo es una destacada árbitro de Taekwondo a nivel internacional (arriba) y Ana Virinia Pérez, una apasionada del Derecho (abajo). Dos mujeres morelenses destacadas, reconocidas en el Día Internacional de la Mujer ■ Fotos: La Jornada Morelos

Drones vigilarán los carnavales de Yautepec y Tlalnepantla

■ Sigue violencia en bares

MÓNICA GONZÁLEZ ■ 4

Casas, un joven inexperto: Tania

■ La diputada apoyada para mantenerse en la JPyG

TIRZA DUARTE ■ 5

Cerco sanitario en Cuautla por brote de hepatitis

DULCE VALDEPEÑA ■ 12

Se reduce 80% la producción de arroz

DULCE VALDEPEÑA ■ 8

opinión

Ni populares, ni representantes

DAVID ALANIS 4